

# RECUERDO



R. P. JUAN DEL RIZZO:  
Italia 1881 - Bogotá 1957

El incansable propagador de la devoción al Niño Jesús.  
Construyó el Templo del 20 de Julio y obtuvo del Divino Niño incontables milagros en favor de sus devotos.

AL CUMPLIRSE LOS  
25 AÑOS DE LA  
MUERTE DEL R.P.  
JUAN DEL RIZZO  
30 de Junio  
1957 - 1982

Y LOS CIEN AÑOS  
DE SU NACIMIENTO  
16 de Mayo  
1882 - 1982

UNA FLOR SOBRE  
SU TUMBA SE MAR-  
CHITA ● UNA LA-  
GRIMA SOBRE SU  
RECUERDO SE  
EVAPORA. ●

UNA ORACION  
POR SU ALMA, LA  
RECOGE DIOS.  
(San Agustín)

## DATOS BIOGRAFICOS DEL R.P. JUAN DEL RIZZO, salesiano.

Nació en Dazano Véneto, Italia, el 16 de mayo de 1882.

Sus padres eran pobres pero muy piadosos y muy colaboradores con la parroquia.

Entró a la comunidad de los padres salesianos y lo enviaron de misionero a Venezuela. Allí estuvo desde 1904 hasta 1914, año en que llegó a Colombia. Por 10 años trabajó por las almas en Barranquilla (1914-1924) y allá fue donde descubrió la devoción al Divino Niño Jesús. Trabajó también en Medellín e Ibagué.

## COMO DESCUBRIO EL PADRE JUAN LA DEVOCION AL DIVINO NIÑO

En Barranquilla estaban los Padres Salesianos construyendo el gran templo de San Roque y al Padre Juan le dieron la Orden de salir cada día por las calles a pedir limosna para la construcción. Pero le daba inmensa pena tener que pedir, y así volvía a la parroquia sin nada. Hasta que un día al arrodillarse ante la imagen de María Auxiliadora, miró al Niño Jesús que la Virgen tiene en sus brazos, y lo vió tan amable y atrayente, con los bracitos abiertos, como diciéndole: "¿Por qué no confías en Mí, que deseo ayudarte?", y entonces el Padre Juan se dijo: "Hasta hoy he rezado a la Madre, y Ella me ha ayudado mucho. Pero por qué no empiezo a rezarle al Hijo que es mucho más poderoso, ya que El es Dios"? - Y le pidió al Divino Niño que le diera valor para ser capaz de pedir limosna. Y lo consiguió. Ya esa misma mañana volvió a la casa con una buena cantidad de dinero para ayudar a construir el Templo, y en adelante nunca más volvió a sentir pena por pedir para las obras de Dios. Desde ese día su amor al Divino Niño Jesús fue inmenso, incontenible y contagioso.

## EL PADRE JUAN LLEGA AL VEINTE DE JULIO EN EN BOGOTA

En 1935 los Superiores enviaron al Padre Juan al Barrio 20 de Julio de Bogotá, donde apenas había unas pocas casas, y se carecía de transporte y de Templo. El Padre del Rizzo empezó a hacer propaganda a la devoción del Divino Niño y los milagros que se produjeron fueron tantos, que en pocos años logró levantar el hermoso Templo del Niño Jesús. Durante 22 años propagó sin cansarse esta hermosa devoción, y aun ahora, 25 años después de su muerte, cada domingo llegan más de diez mil peregrinos al Templo del Divino Niño y las gracias que obtienen son maravillosas.



### LAS TRES COSAS QUE RECOMENDABA EL PADRE JUAN:

para obtener favores del Divino Niño Jesús

1a. Hacerle los nueve domingos: comulgando siquiera en uno.

2a. Dar una limosna (Chocolate, etc.) para los pobres.

3a. Si lo que se busca es OBTENER UN EMPLEO: Ofrecerle la décima parte del primer sueldo al Divino Niño para los pobres.

"TENED FE Y VEREIS MILAGROS". P. JUAN



### **CONSAGRACION DEL HOGAR AL NIÑO JESUS** (Para rezarla al menos una vez cada mes).

DIVINO NIÑO JESUS que bendices y proteges las casas donde está expuesta y es honrada tu Sagrada Imagen: Te elegimos hoy y para siempre por Señor y Dueño de esta casa, y te pedimos que te dignes demostrar en ella tu poderoso auxilio, preservándola de las enfermedades, del fuego, del rayo, de las inundaciones, de los terremotos, de los ladrones, de las discordias y de los peligros de la guerra.

Bendice y protege a las personas que aquí habitan, y concédeles la paz, una gran fe, verdadero amor a Dios y al prójimo, paciencia en las penas, esperanza en la vida eterna, facilidades de trabajo, empleo y estudio, y la gracia de evitar malos ejemplos, el vicio, el pecado, la condenación eterna y todas las demás desgracias y accidentes.

#### **DIVINO NIÑO JESUS: BENDICE NUESTRO HOGAR.**

**NOTA:** En la guerra, las casas de la Provincia de La Vendée que tenían una oración como ésta y la rezaban con frecuencia fueron preservadas y Monseñor Juan José, Arzobispo de Tour le concedió indulgencia.

**COLOQUE ESTA HOJITA DETRAS DE LA PUERTA**